



Un mayor usando un ordenador personal. :: USAL

## Psicología colaborará con las asociaciones de mayores para prevenir el deterioro cognitivo

El convenio ofrecerá la posibilidad de realizar programas de evaluación temprana a modo de ayuda y orientación a la hora de envejecer

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Servicio de Atención de la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca (SAP) colaborará en materia de prevención del deterioro cognitivo con la Federación de Asociaciones de Mayores de Salamanca (Famasa) a través de su Unidad sobre Envejecimiento Saludable y Prevención de Problemas Cognitivos asociados al Proceso de Envejecimiento.

El convenio de colaboración recientemente suscrito entre el SAP y la Federación permitirá ofrecer a aquellas personas mayores afiliados a Famasa que tengan dudas o quejas en sus capacidades cognitivas y psicológicas, programas de evaluación temprana y control de deterio-

ro cognitivo con el fin último de servir como ayuda y orientación en la toma de decisiones sanitarias para un envejecimiento exitoso.

La divulgación de las actividades de formación, prevención e intervención sobre deterioros cognitivos realizadas por el Servicio en su sede de la Facultad de Psicología o en las propias instalaciones de Famasa también forma parte del acuerdo. Actividades que en su conjunto permitirán que los mayores participen en el desarrollo científico de técnicas innovadoras diagnósticas e intervención en deterioros relacionados con el envejecimiento o en la Enfermedad de Alzheimer.

El Servicio de Atención de la Facultad de Psicología es una unidad docente, asistencial y de investigación cuyos profesionales están especializados en ámbitos como la psicología y la terapia ocupacional. Uno de los servicios que lo conforman es la unidad sobre Envejecimiento Saludable y Prevención de Problemas Cognitivos asociados al Proceso de Envejecimiento.